

## 小细胞肺癌患者外周血胃泌素释放肽前体mRNA的检测及其临床意义

李媛<sup>1,2,3</sup>, 宋丽华<sup>1</sup>, 宋现让<sup>4</sup>

1. 250117济南, 山东省肿瘤医院内科, 山东省医学科学院; 2. 济南大学 山东省医学科学院, 医学与生命科学学院; 3. 临邑县人民医院肿瘤血液科; 4. 山东省肿瘤医院基础研究中心

Detection of ProGRP mRNA in Peripheral Blood and Its Significance in Patients with Small Cell Lung Cancer

LI Yuan<sup>1,2,3</sup>, SONG Lihua<sup>1</sup>, SONG Xianrang<sup>4</sup>

1. Department of Internal Medicine Oncology, Shandong Cancer Hospital, Shandong Academy of Medical Sciences, Ji'nan 250117, China; 2. School of Medicine and Life Sciences, University of Ji'nan, Shandong Academy of Medical Sciences; 3. Department of Oncology ?? Hematology, Linyi People's Hospital; 4. Cancer Research Center, Shandong Cancer Hospital

摘要

图/表

参考文献(0)

相关文章 (15)

鄂ICP备08002248号

版权所有 © 《肿瘤防治研究》编辑部

本系统由北京玛格泰克科技发展有限公司设计开发 技术支持: support@magtech.com.cn